
昨邀梁愛詩主講闡釋責任
昨日講座由前律政司司長、原全國人民代表大會常

務委員會香港特別行政區基本法委員會副主任梁愛詩
主講，內容涵蓋總體國家安全觀、香港對維護國家安
全的責任、香港國安法的立法背景和重點、完善香港
選舉制度，以及 「愛國者治港」原則的本地落實工
作。

公務員事務局局長聶德權在講座致辭時引述全國
政協副主席、國務院港澳事務辦公室主任夏寶龍今
年 7 月的重要講話： 「只有築牢 『一國』的安全底
線， 『兩制』才有更加充分的活力和空間，廣大香

港市民的福祉和利益才能得到切實維
護，香港才能譜寫繁榮穩定、長治久安
的美好篇章。全面落實香港國安法，是
香港特別行政區政府的責任，是香港社
會各界的責任，也是每一位香港市民的共同責
任。」

聶德權強調必須全面配合
聶德權強調，公務員必須正確理解由國家憲法和基

本法確立的憲制秩序，也必須充分認識香港國安法，
並增強維護國家安全的意識，全面配合特區政府履行
維護國家安全的責任。這對於 「一國兩制」行穩致

遠，十分關鍵。
昨日講座共有約480名首長級和高級公務員出席。

除了政府總部的現場講座外，部分參加者在中央圖書
館演講廳透過視像形式參與。以 「認識憲制秩序、維
護國家安全」為主題的一系列3場講座的參與者共約
1300 人次。公務員事務局稱，會繼續加強公務員培
訓，透過不同項目及課程加深公務員團隊對國家憲
法、基本法及香港國安法的認識和了解。

【香港商報訊】記者周偉立報道：選舉委員會第五
界別的 「中華全國婦女聯合會香港特別行政區特邀代
表」何超瓊(香港各界婦女聯合協進會主席)、彭徐美
雲(港區婦聯代表聯誼會永遠會長)、周莉莉(港區婦聯
代表聯誼會副會長)、簡慧敏(港區婦聯代表聯誼會副
會長)、張雅麗(港區婦聯代表聯誼會名譽會長)、張佐
姣(港區省級政協委員聯誼會副秘書長)，全國政協委
員葉順興、高佩璇，近日與九龍婦女聯會會長陸海、
主席蘇麗珍、首席顧問鄭臻、秘書長毛曉群、中心總
主任鄧秒玲、中心主任黃慧筠進行座談會，介紹新選
舉制度和代表本港婦女的選委選舉政綱，同時聽取該
中心對良政善治的訴求和意見建議。

選委在座談會中表示，將貫徹 「一國兩制」方針，
落實 「愛國者治港」原則，履行選委職責以及政綱，
讓外界聽到更多的婦女聲音，選出未來愛國愛港的管
治班子，以破解香港目前在經濟、房屋、教育以及民
生等深層次問題。

【香港商報訊】財政司司長陳茂波昨日在facebook
專頁上表示，香港國安法讓本港由亂轉治，完善選舉
制度推動香港走進由治及興的新階段。本周日將迎來
第一場重要選舉——2021年選舉委員會選舉。下一步
便是新一屆立法會選舉以及行政長官選舉。這是逐步
從制度上鞏固及落實愛國者治港的原則，讓香港不再
內耗空轉，邁向提升治理效能，朝提升市民生活質
素的方向前進。更重要的是逐步破解困擾香港已久的
深層次矛盾，為香港的長治久安打開新局面。

陳茂波提到，最近在不同媒體的訪問中，聚焦點都
落在 「十四五」規劃、 「前海方案」、 「跨境理財
通」和 「債券通南向通」等新發展，為香港帶來的新
機遇。他說，國家在新時代、新發展格局中，香港也
正迎來發展新階段，經濟朝增量、提速、更優質的
方向邁進。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：公務員事務局為首長級及高
級公務員舉辦一系列以 「認識憲制秩序、維護國家安全」 為主題
的講座。繼首兩場講座在7月和8月舉行後，第三場也是此系列最
後一場講座昨日舉行，主題為 「國家安全、香港國安法與完善選
舉制度」 ，約480名首長級、高級公務員出席講座，另有公務員透
過視像形式參加，3場講座合共約1300人次參與。

趙磊：把青年聲音帶進選委會

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：香
港特區完善選舉制度後，選舉委員會由

四大界別擴展至五大界別，其中第五界別新增有關全

國性團體香港成員的代表，由全國婦聯香港特邀代
表、全國工商聯香港執委、全國僑聯香港委員、全國
青聯香港委員，以及中華海外聯誼會香港理事當中選
出，佔該界別110席。妥為當選的全國青聯香港委員
之一趙磊表示，對今次參選感到非常激動，認為這是
非常難得的機會，可以為國家、香港做事，肩負重要
責任。他希望把青年聲音帶進選委會，把青年的問題
想方法解決，也希望把國家元素帶進選委會，讓 「一
國兩制」更好發展，實現中國夢。

決服務香港並回饋國家
趙磊接受本報訪問時指出，通過今次選舉學習很

多，接觸到更多青年、大眾聲音，也更了解選舉，
對自己而言是一個衝擊、挑戰。他回顧自己的 「港
漂」經歷，2008 年到香港讀書，當時在融入香港中

遇到困難，幸好身邊有很多人給予支持及幫助，令
他可以融入其中。這些年來，他感到已經成長，亦
在香港成家立業，對這個城市有感情，更有歸屬
感。因此，他自覺有能力後，希望貢獻香港，幫助
更多人更好地在香港生活，因此決定服務香港，把
能量回饋國家，與年輕人一起，為中華民族偉大復
興貢獻自己的力量。

作為平台 「港漂圈」的創始人，他說成立目的是幫
助身邊的同學融入香港，如協助報讀粵語課程、找房
子等。不過，若果只是 「線下方式」，是難以完成工
作。因此，他後來決定成立互聯網社群，更有效地傳
達解決方案，幫到其他人在香港生活。雖然過程遇到
不少困難，但得到不少有心人的幫助。現時平台獲得
逾50萬人關注，會不時發布資訊，也漸漸變成華人了
解香港的一個窗口。

系列講座合共1300人次參與

公務員增強國安意識

何超瓊率婦界選委
訪九龍婦聯聽訴求

深層次矛盾破解
財爺冀港開新局

【香港商報訊】記者周偉立報道：2021選舉委員會紡
織及製衣界界別分組當選人昨午前往特首辦遞交業界
建議信，向特首提出4項有關業界對特區政府施政的
建議，並希望特首能將有關建議納入新一份施政報告。

紡織及製衣業界指出，在 「十四五」規劃下，業界
要邁向 「工業 4.0」大有可為，但亦要面對不少挑
戰，故向特區政府提出4點建議，包括：編撰報告對
行業規劃作整體研究、協調跨領域合作將工業與文化
產業結合發展成新產業、支援本地設計師和有志發展
自家品牌的業界同仁建立品牌、與17名已自動當選
為紡織及製衣界選委的業界代表見面交流。

何超瓊(後方左)等多名選委昨拜訪九龍婦女聯會。
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林鄭：協助港商拓展西部市場
【香港商報訊】記者戴合聲報道：第18屆中國西

部國際博覽會昨日開幕。行政長官林鄭月娥以視像形
式致辭表示，香港在國家40多年改革開放中發揮重
要作用，在國家新發展格局中肯定也不會缺位。特區
政府會協助港商把握機遇，包括拓展西部市場，而西
博會正正為港商提供與內地企業對接和拓展業務的寶
貴機會。

西博會成商貿投資最重要平台
林鄭月娥指出，西博會自 2000 年起舉辦，至今已

發展成為內地西部地區促進商貿投資最重要的平台。

香港特區政府一直以來十分支持西博會，今年香港駐
成都經濟貿易辦事處也是積極參與，向與會者介紹香
港的優勢和最新情況。

她續指出，西部大開發是國家重要的發展戰略，
經過各方的共同努力，已取得重大歷史性成就，但
仍然蘊含巨大發展潛力。在 「十四五」規劃期間，
西部肯定會迎來更高質量的發展，並會以 「一帶一
路」建設為引領，更大程度地對外開放，帶來無限
的機遇。

她說，國家已提出在2025年基本建成連接中國西
部與東盟、中歐、中亞地區的 「陸海新通道」，將成

為重要的交通、物流、商貿走廊。香港作為國際航運
中心和區內物流樞紐，有充分的條件藉 「陸海新通
道」，把兩地的港口物流網絡連接起來。香港的物流
專才、港口管理經驗，以及高端服務業，加上法律、
融資等高增值配套服務，有能力為 「陸海新通道」沿
線地方的企業提供全面支援。

林鄭月娥表示，香港在國家40多年改革開放中發
揮了重要作用，在國家新發展格局中也肯定不會缺
位。特區政府會協助港商把握當中的機遇，包括拓展
西部的市場；而西博會正正為港商提供與內地企業對
接和拓展業務的寶貴機會。

【香港商報訊】記者李銘欣報道：由14位來自不同
專業團體，科創產業，研究單位，學術機構組成的
「科創力量」(TI Power)團隊，參選2021年選舉委員

會科技創新界界別分組選舉。 「科創力量」昨日向傳
媒闡述參選理念，介紹政綱及接受提問。

各候選人強調，支持 「一國兩制」、 「港人治
港」、高度自治的方針，維護國家主權，安全和發展
利益，支持完善選舉制度及落實 「愛國者治港」，維
護香港特別行政區長期繁榮穩定。

團隊續指出， 「科創為民，善用科技服務市民；科
創為港，建設國際創科中心；科創為國，助力國家科

研發展。」團隊所有成員期望與科技創新界
內各社群共同攜手貢獻專業及能力，造福香
港市民和下一代。

對下屆行政長官的期望是為本港科創業界
的發展掃除各種障礙，回應 「科創力量」團
隊10大政綱倡議(體制改革、人才培育、提
升科研、成果轉化、融創投入、灣區融合、
優勢產業、智慧城市、助中小企、國家機遇)，穩固並
優化各種基礎，積極以科創帶領香港向前發展，推動
香港建設為國際創新科技中心，更好融入國家發展大
局。

「科創力量」團隊14人分別是：錢國強、鄭振華、
盧煜明、于常海、吳自豪、孫東、鍾國輝、鄭松岩、
李帆風、朱嘉盈、冼漢迪、徐海山、邱達根、任景
信。另外，還有黃廣揚參選該分組選舉。
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選委會科創界 「科創力量」 14人團隊公布政綱。 記者 蔡啟文攝

2021第三屆黑龍江中醫藥博覽會於9月16日在哈爾
濱盛大開幕。黑龍江烏蘇里江製藥有限公司展位以
「船」的形象驚艷亮相，展示了烏蘇里江葯業乘風破

浪、一往無前的姿態。在精裝展區內，刺五加注射
液、刺五加片、刺五加顆粒等系列 「明星」產品與參
茸加口服液、人參五味子顆粒、參茸片、板藍根顆
粒、復方金銀花顆粒、骨折挫傷膠囊等研發產品，受
到各地客商、業界專家及消費者的廣泛關注與熱捧。

黑龍江烏蘇里江製藥有限公司市場部總監劉勇表
示，此次烏蘇里江葯業已經第三次參加黑龍江中醫藥
博覽會，烏蘇里江是一個隨着中國中醫藥改革和發展
起來的企業，國內第一個中藥刺五加注射劑在企業誕
生。在33年的持續研究下，全面參與、主導並一舉完
成了將刺五加產品從傳統中藥方劑向現代中藥注射
液、從地方標準向國家標準的科學技術型變革，始終
致力於中醫藥發展，服務於廣大人民，製良心好葯。

劉勇稱，烏蘇里江葯業擁有 35000 畝天然次生林
地，用於刺五加藥材種植培育基地，培育基地具備無
污染生態環境。且黑龍江生長的刺五加品質高，其主
要成分比如異嗪皮啶 、刺五加苷、紫丁香苷等均高

於其它產地的刺五加藥材，確保了企業中藥材綠色原
料葯供應，實現了道地藥材規模化、標準化生產。作
為中藥材刺五加地域性龍頭生產企業，截至目前，國
內藥店批文271種產品，如復方羊角顆粒、參茸片，
其中有90多種消費者可以通過醫保直接購買。

「今年參展產品品質更高，技術含量也高。」劉勇
稱，黑龍江中醫藥博覽會是對中醫藥的經典傳承與發
揚，也是對企業面向全國的一次品牌宣傳、產品宣
傳，品牌是企業的無形資產，我們將通過企業介紹、
產品展示、刺五加介紹、視頻播放等內容讓更多的人
了解刺五加，了解刺五加系列產品，了解烏蘇里江品
牌，與各界醫藥人士分享信息，交流經驗，謀劃未
來，推動黑龍江中藥材產業提速發展，宣傳中醫藥文
化，開展中醫藥深度交流合作，推動中醫藥事業、產
業高質量發展。

「寧得一把五加，不要金玉滿車」這句話是劉勇上
學時就熟知的名句，他表示，隨着人民需求增加，廣
泛的群體性種植、保證原料優異性是我們企業和國家
需要的。將種產加銷資源整合是為農戶提供致富路的
重要途徑，也是我們企業具備的社會責任感和企業責

任感。
據介紹，烏蘇里江葯業的年生產能力：小容量注射

劑8億支、大容量注射劑3000萬瓶、片劑40億片、膠
囊30億粒、顆粒劑50億袋、中藥材提取5000噸、合
成原料葯100噸。企業的小容量注射劑，大容量注射

劑、片劑、膠囊、顆粒劑、中藥提取、化學原料葯車
間全部通過GMP認證。烏蘇里江葯業在全國23個省
市，有近百人的銷售團隊在進行刺五加產品銷售工
作。2021 年計劃刺五加注射液年銷售目標達 3.5 億
元。 王琳 冷沂澤

烏蘇里江葯業烏蘇里江葯業亮相第三屆黑龍江亮相第三屆黑龍江「「藥博會藥博會」」
刺五加產品大放異彩刺五加產品大放異彩

烏蘇里江葯業精美展位黑龍江烏蘇里江製藥有限公司董事長王樹貴
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濱盛大開幕。黑龍江烏蘇里江製藥有限公司展位以
「船」的形象驚艷亮相，展示了烏蘇里江葯業乘風破

浪、一往無前的姿態。在精裝展區內，刺五加注射
液、刺五加片、刺五加顆粒等系列 「明星」產品與參
茸加口服液、人參五味子顆粒、參茸片、板藍根顆
粒、復方金銀花顆粒、骨折挫傷膠囊等研發產品，受
到各地客商、業界專家及消費者的廣泛關注與熱捧。

黑龍江烏蘇里江製藥有限公司市場部總監劉勇表
示，此次烏蘇里江葯業已經第三次參加黑龍江中醫藥
博覽會，烏蘇里江是一個隨着中國中醫藥改革和發展
起來的企業，國內第一個中藥刺五加注射劑在企業誕
生。在33年的持續研究下，全面參與、主導並一舉完
成了將刺五加產品從傳統中藥方劑向現代中藥注射
液、從地方標準向國家標準的科學技術型變革，始終
致力於中醫藥發展，服務於廣大人民，製良心好葯。

劉勇稱，烏蘇里江葯業擁有 35000 畝天然次生林
地，用於刺五加藥材種植培育基地，培育基地具備無
污染生態環境。且黑龍江生長的刺五加品質高，其主
要成分比如異嗪皮啶 、刺五加苷、紫丁香苷等均高

於其它產地的刺五加藥材，確保了企業中藥材綠色原
料葯供應，實現了道地藥材規模化、標準化生產。作
為中藥材刺五加地域性龍頭生產企業，截至目前，國
內藥店批文271種產品，如復方羊角顆粒、參茸片，
其中有90多種消費者可以通過醫保直接購買。

「今年參展產品品質更高，技術含量也高。」劉勇
稱，黑龍江中醫藥博覽會是對中醫藥的經典傳承與發
揚，也是對企業面向全國的一次品牌宣傳、產品宣
傳，品牌是企業的無形資產，我們將通過企業介紹、
產品展示、刺五加介紹、視頻播放等內容讓更多的人
了解刺五加，了解刺五加系列產品，了解烏蘇里江品
牌，與各界醫藥人士分享信息，交流經驗，謀劃未
來，推動黑龍江中藥材產業提速發展，宣傳中醫藥文
化，開展中醫藥深度交流合作，推動中醫藥事業、產
業高質量發展。

「寧得一把五加，不要金玉滿車」這句話是劉勇上
學時就熟知的名句，他表示，隨着人民需求增加，廣
泛的群體性種植、保證原料優異性是我們企業和國家
需要的。將種產加銷資源整合是為農戶提供致富路的
重要途徑，也是我們企業具備的社會責任感和企業責

任感。
據介紹，烏蘇里江葯業的年生產能力：小容量注射

劑8億支、大容量注射劑3000萬瓶、片劑40億片、膠
囊30億粒、顆粒劑50億袋、中藥材提取5000噸、合
成原料葯100噸。企業的小容量注射劑，大容量注射

劑、片劑、膠囊、顆粒劑、中藥提取、化學原料葯車
間全部通過GMP認證。烏蘇里江葯業在全國23個省
市，有近百人的銷售團隊在進行刺五加產品銷售工
作。2021 年計劃刺五加注射液年銷售目標達 3.5 億
元。 王琳 冷沂澤
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